

# Seifenkisten-EM in Uersfeld



**Uersfeld.** Mit der technischen Abnahme aller Seifenkisten begann gestern die Europameisterschaft im Seifenkistenrennen in Uersfeld. Dabei wurde auf die Einhaltung der Außenmaße, den technischen Zustand sowie das Gewicht des Fahrzeugs geachtet. Am Abend gab es einen Umzug durch das Dorf in Begleitung der Guggemusik Kretz und des Musikvereins Harmonie Uersfeld. Im Festzelt am Sportplatz folgte danach die Eröffnungsfeier. Heute ab 8.30 Uhr bis 12 Uhr beginnen die Trainingsläufe, ab 14 bis 17.30 Uhr ist der erste Wertungslauf, abends ist Siegerehrung und danach Tanz im Zelt. Am Sonntag beginnen die Wertungsläufe um 8.30 Uhr.

(HG)/TV-Foto: Helmut Gassen